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Свои доклады представили представители некоторых территорий. Рассказали о
положительных практиках и озвучили проблемы, с которыми сталкиваются
муниципалитеты и не в силах их решить без поддержки региона и федерации. 

  

Белогорск поделился своим положительным опытом в области спорта. Многие моменты
участники семинара взяли на карандаш. Все отметили, что такие мероприятия просто
необходимы. 

  

Семинар по спорту такого масштаба в области прошел впервые. Участники надеются,
что мероприятия такого формата станет постоянным. Кстати, в рамках семинара была
организованна экскурсия. Делегация посетила спортивную школу №1, стадион
«Амурсельмаш», спортивную площадку в 10-й школе, в гимназии №1 и
физкультурно-оздоровительный комплекс. Белогорская система развития физической
культуры и спорта была признана самой эффективной в области. Другим
муниципалитетам рекомендовали перенять опыт Белогорска и применять его у себя на
местах, сообщает информационная программа «Будни».
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